

Déclaration du SE UNSA

CAPA du jeudi 15 juin

Cette CAPA se déroule quelques semaines après la mise en place du nouveau gouvernement, faisant suite à l'élection présidentielle de M. Macron

Nouveau président, nouveau gouvernement, nouveau ministre de l'Éducation nationale et nouvelle politique pour notre système éducatif ?

Pour le SE-Unsa, il faut déconnecter le temps politique du temps de l'éducation. Les nombreuses réformes menées depuis 5 ans pour notre système éducatif ont besoin de temps, de stabilité pour que leur mise en œuvre soit pleinement réalisée et qu'elles commencent à apporter de premiers résultats.

La Refondation de l'École a ouvert de nombreux chantiers sur presque tous les champs qui ont eu un impact sur les élèves et les personnels : nouveaux contenus du socle commun, nouveaux programmes, nouvelles organisations, nouveaux dispositifs pédagogiques qui tentent de prendre mieux en compte la façon dont les élèves apprennent, relance de l'éducation prioritaire en développant le travail en équipe et l'accompagnement professionnel des enseignants avec le rétablissement de la formation initiale.

Cette Refondation doit continuer d'avoir comme objectif d'aller vers une École inclusive et émancipatrice, exigeante et bienveillante.

Concernant l'ordre du jour de cette CAPA, le nombre de participants est en augmentation. Cependant, les 14 collègues affectés en zone de remplacement ne suffiront pas à constituer un vivier de remplacement.

Nous attirons votre attention sur les problèmes de remplacement des CPE qui perdurent dans notre académie. C'est pourquoi nous sommes engagées pour une école durable qui doit poursuivre le rééquilibrage des moyens engagés au profit des plus fragiles. Cela est indispensable pour notre académie.

Pour finir, nous tenons à remercier l'ensemble des services pour leur implication et leur disponibilité.

Je vous remercie

Les commissaires paritaires du SE UNSA Créteil